



# ももぐみくらすだより

## 造形遊び

今月はチューリップ、ちょうちゅうを作りました。チューリップは折り紙で3色描きました。茎は折り紙に書いてある線に沿って切りました。先月も直線に沿って切る工程があり、たので少しうつ慣れ、上手に切ることができました。ちょうちゅうは小さなシールを見たり、クレペスで小玉の模様を描いたりしました。様々な色を使い、カラフルな模様ができあがりました。そのあと名前が書いてある太陽の周りの線を描きました。少し早めの春を感じる、かわいい作品ができました。



## 室内遊び

粘土、ままごと、ブロック、ぬいぐるみなど様々な玩具で遊びました。粘土では保育園にある粘土べらを包丁のように使って遊んだり、食べ物を作ったりして遊んでいました。ままごとでは、おみせやさんになど、注文を聞いたり、作ってお弁当や料理を持ててくれたり好きな遊び方をしていました。

最近は友達とのおしゃべりを楽しめながら遊ぶ姿も見られるようになってきました。



## 散歩

青組さんと芦原駅周辺まで渥美線の電車を見に行きました。今まで一番遠い場所でしたから、疲れながらも最後まで歩くことができました。

芦原駅周辺では、背の高い草を半分、たり、追いかけてましたりしていました。

電車が通ると、手を大きく横に振っていました。最後に青組さんと一緒に出かけよし良い思い出が出来ました。



## 行事

### ① ものの節句

練習していた「うれしいひなまつり」を大きな声でうたっていました。保育室での宝探しでは、見つけると、笑顔を見せて喜んでおり、全員が見ることができます。

### ②遊び教室

今回の遊び教室は、輪、か、ボールを使ったり綱引きをしたりしました。2回目ということでお始めから子ども達は元気い、ほい、積極的に取り組んでいました。たくさん体を使って樂しく参加ができました。

### ③英語レッスン

初めての英語レッスン。初めは緊張していた子ども達ですか、だんだん慣れていく様子でした。子ども達なりに講師の先生の真似していました。体を動かしながら、歌をうたいながらたたいて、たので、楽しみながら英語に触れることができました。

### ④おわかれ会

1月から練習していた「アラサーピート」「かわいいだけじゃダメですか？」を披露しました。みんな上手に踊ることができていました。青組さんのうたや演奏は集中して見ることができました。最後にプレゼントをもらい、笑顔の子ども達でした。



桃組では、様々な経験をして、4月から比べると子ども達のできごとが増え、成長を感じています。赤組での姿も楽しみです。

1年間ご協力いただきありがとうございました。

